

さんさん

吹田市立片山小学校
たいよう学級
令和3年9月1日
(2021年)

残暑厳しい中、当初の予定から夏季休業期間が1週間延長となり、やっと2学期が始まります。

夏休みはどのように過ごされましたか。2学期は、行事を通して、友だちと協力することや繰り返し練習することの大切さなどを学んでいける学期です。できることを一つひとつ積み上げて、自信につなげていけるように支援していきたいと思えます。

まだまだ暑い日が続きますが、感染予防対策を行いながら、体調を整えて元気に過ごせるよう、引き続きご協力よろしくお願いします。

★合科について

新型コロナウイルス感染症拡大予防の観点から、合科を見合わせています。

状況を見て再開させていただきます。

その際は、またお知らせします。



★個別の指導計画について

未返却の方は、封筒の表に押印またはサインをしていただき、入っていた封筒に指導計画を入れ、たいようの連絡帳にはさんで返却してください。よろしくお願いします。

分散登校時のたいよう学級の対応について

☆連絡帳

分散登校中、毎朝の連絡帳の提出の必要はありません。学校にいる時間がとても短いため、授業の様子を一人ひとり書くことは、とても難しい状況です。よって、基本的にたいようの連絡帳は分散登校中は記入いたしません。気になることやご連絡等ありましたら、いつでも連絡帳にご記入下さい。また、12日までの用紙を予めはさんでおきますので、その日の日付の用紙をご確認下さい。

☆国語・算数の抽出

分散登校中は、基本的にクラスでの学習となります。必要に応じ、抽出で学習する場合は、個別にご連絡させていただきます。

抽出の対象でない児童につきましても、クラスで安心して過ごすことができるよう、教室で見守り支援をしていきます。

以上のように対応を考えておりますが、大阪府や吹田市からの通知により、変更等がある場合がございますので、ご理解くださいます様よろしくお願いします。

★畑のいもについて

畑のいもが育っています。

